

宗像大社献詠

俳句作品集 (八)

大井 安部 重郎
そよぐもの伏すも風の夏
野かな

大井 木原 房子
緋ひ急ぐミシンの音も極雨
じりり

大井 吉田 和子
髪結ふて戻るパスより見る
植田

大井 吉田 杏子
倒れ咲くグラジオラスに雨
つづく

東京 山本 政東
宗像のお宮詣でにきすおと
だろね

福岡 広田 美津
夏山のさよき清し岩清水
うららかに

古賀 白石百合蔵
月見草潮満つ刻を待ちひら
く

門司 永島 哲夫
家四五戸もまじりて夏木
立

田熊 小野 淡坡
箱庭に滝すだけけ夕酌と
る

田熊 小野かをる
ふれ声の澄み金魚澄み子が
走る

久留米 篠田太郎坊
休日を父らしく居るや遊蛙
飯塚 福永 アキ

洗髪さらさらと紙風船
京都路 草

あるじらは京をデモるか早
苗と



出光佐三問一答シリーズ ②



質問 (2) マルクスの思想が「い。しかる程度のような戦争の
れは、非暴力的に広がった理由を
どう考えられますか。

出光 「物の世界」に对立闘
争の思想が、その結果として、
争の思想が、その結果として、
争の思想が、その結果として、



その場合、日本人の重大なる
使が出来る。というのは、西
の文化が、日本人に受け入れ
られて、

経営者は社会か
依りかたである。経営者とい
うものは、

経営の理として、これは非常に
重要な問題として取りあげられ
なければならない。倫理、あるい
は、

経営とは何か
P F T ラッカー

大きな資源であると考えれば
ない。そして、

なす、政治、教育をすべての
面、

これは、非常に重要な事だ。事
現
在の日本人が、

がなかったと仮定した、日本は
どうなっていたか。征服
、

これは、非常に重要な事だ。事
現
在の日本人が、

「これは、非常に重要な事だ。事
現
在の日本人が、

これは、非常に重要な事だ。事
現
在の日本人が、